

あいちょう 令和5年9月 第15号

あいちょうだより

8月のお祭りはみなと祭りから
らフェスタまで天候に恵まれましたが
暑かったです！この暑さがどんばくまで届け

<p>相長 星が浦店 営業時間 AM10:00~PM6:30 釧路市星が浦大通2-7-1 ☎52-1772</p>	<p>相長 芦野店 営業時間 AM9:30~PM6:30 釧路市芦野1-1-7 ☎36-8881</p>
---	--

いつもあいちょう芦野店をご利用頂きましてありがとうございます。
食品担当のか藤です。
9月は食欲の秋ですね。(読書の秋でもあります)
あいちょうと言えば、コストコはもちろんです。金路の商品も扱っています。
定番商品の中に、青い色のPOPを見たことはありませんか？
金路の味 地元の味と書いてあります。
汁の素、魚醤に、天然早煮昆布、道東産だし昆布、密鶏、キクイモ茶、ぬかっ、こなど、他にも色々な商品も扱っていますので、ぜひ目を凝らして見て探して下さい。
他にもオススメの地元金路の商品がありましたらぜひ、教えて下さいね。
また、他にもお全商品がたくさんあります。少しだけお出しの方も見て下さい。
何これ〜？って商品もあるので見つけて下さい。



岸本店長の おすすぬ本

スズヤ
書店

『おしぞくかんの お川ゆきさん』 大塚美加 著 香藤慎之 福音館書店 1100円(税込)
犬や猫の獣医さんやトリマーは子どもでたるとして人気の職業で、海や川にいる魚をパトにしてる人たちが水族館にいる生きものたちを病気に悩ましてどうするか、考えたりありまわして、水族館には飼育係とともにお医者さんつねに思いついて、大型の生き物には潜水服を着て注射器を打つタイプ、虫についてる魚は隔離して検査したり、人間の医者と同じ医療行為をしている。水族館へ行く機会が多くなりました。

「あいちょうだより」をご覧の皆様
今年の夏は暑い日が続いたので
体調を崩したりしませんでしたか？
私は天候と気温に恵まれたので
北海道の短い夏を満喫できました。
休み前の夜には天気と地図とをいらめこして行き先を決め
昼食は何時に何処のお店で食べるのが最適なのか？
更にソフトクリームやデザートのおいしいお店はあるのか？
なんて事を考えながら北海道各地を楽しんでいました。
ただ本当に30℃を超えている中で楽しむのも大変で
山の中で手持ちの水が底をついた時に会った湧水が
人生で一番美味しかったと忘れられない思い出になりました。
今回改めて水のありがたみに気付かされ考えさせられました。
次は秋を思い切り楽しむために計画中の 芦野店 伊藤でした。



いつもあいちょう金路星が浦店ご利用
頂き誠にありがとうございます。
星が浦店惣菜の中野です。
今年の金路の夏は例年にない暑さで夜も寝苦しく
大変だったかと思います。
まだ暑い日もありますが体調を崩さない様
お過ごし下さい。
秋は美味しい食材が出回りますが、さつまいもを使用
している大学いもは食物繊維、ビタミンC、ビタミン
Eが豊富で便秘予防が出来るので、とてもおすすめです。



会長通信 No.146 サービス業は接客
先日、北見に用事があり、行たついでにカリシの
ロコ・ソラーレのむぐむぐタイムで有名になった「サイロ」
を買に行たり、お昼で売り切れ(TT)母に土産と
思っ知人に聞いたら、創業90年の和菓子屋さんを奨められ
行ってみました。和菓子屋さんにしては、びっくりする位お客様が
並んでいて、中に入ると職人技の練り切りや
洋菓子が置いてある価格が驚愕。見てるだけ
ウキウキ、ワクワクしてきます。
有名なほかやれもあり、思わずたくさん買ってしま
いましたが、一番感心したのは接客でした。おかみさんを初め
従業員誰もが笑顔で、暖かいお茶を飲みながら接客してく
てくれます。そういえば帯広の2大有名菓子店も似た商品と接客
接客レベルには見習う所がありましたが、業種は違えどやはり
サービス業の基本だと改めて痛感しました。当社も一歩でも
近づけるよう頑張らなければいけないから、あんみつとどら焼きを
食べさせて頂きました。合掌

